
■卓話者紹介　　　　　　　　　諸田豊二君　
昭和村の前議会議長で、あかぎチキンの会
長を勤められていて、昭和村のリーダーとし
てご活躍をされています。私の家の50m隣
りにいらっしゃり公私ともにお世話になって
います。今日は昭和村農業の戦略についてお
話しいただきます。
■卓　話
諸田さんには隣であり、商工会副会長とし
てもお世話になり、本来でしたら現藤井議長
の方が良いのでしょうが、議長所用で来られ
ないので代わりに昭和村農業の世界戦略につ
いてお話しさせていただきます。
少子高齢化により人口減少で地方は厳しさ
が増しています中、群馬県の特産全国シェア
９割その内３割を昭和村というコンニャク
は、国内消費が落ちています。消費拡大のた
め、健康をキーワードに生活習慣病対応やダ
イエット食品開発に取り組んでいます。
３月15～21日アメリカのロサンゼルス

で、商社や食品ディーラーに販売会を行い、
商品を食べていただき評価され、ハンバーガ
ー用をメキシコで生産して販売することにな
りました。当然コンニャクの認知度は低く、
味だけでなく低コストも求められています。
ビーフジャーキーとしてコストコで一部売ら
れるようになったのですが、日産50㎏しか
製造できないので大量流通に乗れません。
ロスでは永井彰一さんにお世話になり助か
りました。現地法人を立ち上げアメリカで事
業展開を目指しています。西海岸では日本食
に人気がありますが、経営は韓国中国人が多
く日本食もどきになっています。
ロシアとも話しを進めまして、10月14～

18日ウラジオストックで商談をしてきまし
た。日本のロシア大使館の方で東海大に留学
していた方からコンニャク製品を要望されて
現地で行いました。医療、健康、食品、美容
関係者と話しましたが、健康意識が高まって
いて需要は高まっていると感じました。平均
寿命が59才で40才を過ぎると肥満が多く見
られます。国としても寿命を70才位まで伸
ばしたい方針です。社会保障制度が違うので
自分で健康管理が必要で、サプリメント等多
く、ベジタリアンも増え、高所得者が増えて
いるので健康にお金もかけるようになってい
ます。
ロシアの国の風土、国民性があり商取引は

注意が必要ですが、法律や契約を専門家を入
れて確認しながら進めたいと思います。
東南アジアや中東にも取り引きを広め、日

本の消費料減をカバーし、高所得者に安心安
全と健康を買っていただきたいと思います。
12月６～８日県庁でロシアフェスタがあ

りました。ロシアは70%以上友好的に日本
を見ていて日本語学校も多くあります。ロシ
アの窓口は新潟ですので、互いに協力して行
きたいと思います。
利根沼田にはまだ活用されていないエネル

ギーがあります。森林や家畜ふん尿によるバ
イオマス発電、小水力による発電、太陽光等
多くの可能性と既存の大型発電所、エネルギ
ーが地産地消できる能力がある所です。人口
減少、高齢化と暗い話しだけでなく、明るい
光もありますので、皆様方のご協力をお願い
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昭和村農業の世界戦略
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します。

■宮澤孝幸会員
前年度は皆様方のお陰で無事会長を勤めら
れありがとうございました。私の本業は農家
で平成３年から出稼ぎをしています。子供も
小２年と５年でまだまだお金がかかる事ばか
りです。サンタの役も今年で終わりと思って
います。
■峯川卓美会員
一番近いのに出席率が悪く申し訳ございま
せん。平成13年入会で12年過ぎましたが、
勉強不足で皆様方に敬意を表しています。
いろいろ趣味はありますが、アユ釣りと植
木を好んでいます。ゴルフも好きですが、年
20回位がやっとで、クラブコンペもままな
りません。
地域経済は、北毛では元気がありません。

当庫も預金額の半分以下の融資率しかなく、
金融円滑化により地域を支えるよう指導され
ています。また最近は創業支援を進め成長戦
略を考えるような国の指導になっています。
お考えあればご相談下さい。利根沼田を元気
に、その中心は沼田です。沼田が求心力を持
ってリードしていくかを考えていただきたい
と思います。
■横山公一会員
騒がせさせてご迷惑をおかけしています。

いろいろな経過があり発表しました。沼田の
ため力を注ぎ頑張ります。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　須田羊子さん
■来賓及び来訪ロータリアン
前昭和村議会議長　　　　　高橋幸一郎様

保坂充勇会長
クリスマス家族会にはたくさん出席いただ
きありがとうございました。準備設営してい
ただいた担当委員会の皆様ありがとうござい
ました。楽しいクリスマスを過ごすことがで
きました。
子供達の動きを見ると着実に時代は変化し
ているんだと感じました。会員の皆様もお年
玉を渡す小さなお子さんを次世代を担う人間

として見て下さい。意外な発見があるかもし
れません。

斎藤正典幹事
◎例会変更
・１月７日19時新年例会ベラ・ヴィータ
◎理事会の開催　７日例会開始前

◎SAA出席委員会　　 桑原　裕委員

◎ニコニコ委員会　　　　深津卓也副委員長
・保坂充勇君　年末ご多忙の中出席ありがと
うございます。今日はクリスマスイブです
が、心の中ではとっくに終了しています。

・横山公一君　敬愛する高橋幸一郎先生を卓
話にお迎えでき。楽しみにしています。

・諸田豊二君　クリスマスイブの日に昭和村
前議長の高橋幸一郎先生をお迎えでき。

・宮内明彦君　利根実剣道部先輩の高橋さん
を卓話にお迎えでき。

・石澤雄一郎君　クリスマス家族会には多数
ご参加ありがとうございました。１月７日
は新年例会ですので参加をお願いします。

・ニコニコ一週間　今年最後の例会、クリス
マスイブに高橋先生をお迎えして。良いお
年をお迎え下さい。
水石清治君　　阿形登氏君　山田龍之介君
斎藤正典君　　片山晃一君　　松野正一君
前田善成君　　桑原　裕君　　天野純一君
櫛渕光彦君　　田代経量君　　荒井静雄君
峯川卓美君　　飯島千明君　　塩浦敬之君
宮澤孝幸君　　戸部聖之君　　木下　進君
深津卓也君　　富澤勝美君　須田羊子さん

◎財団BOX IN 宮内明彦委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
宮澤孝幸君　　今井幸吉君　　春日政志君
木下　進君　　関　真一君　　水石清治君
深津卓也君　　諸田豊二君　　阿形登氏君
前田善成君　　櫛渕光彦君　　飯島千明君
割田一敏君　　富澤勝美君　石澤雄一郎君

◎ちぐさ幼稚園より　　　　　　櫛渕光彦君
創立50周年の親子で聴けるクラシックコ

ンサートのご案内
１月26日13時30分利根沼田文化会館大ホ

ール、入場無料。

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 32名 ６名 74.51％

例 会 報 告

会長の時間

会 員 自 己 紹 介


